

発 行：伊丹市国際・平和交流協会

事務局：伊丹市国際・平和課

T E L : 072-784-8148

F A X : 072-780-3519

<http://kokusaiitami.jimdo.com/>

## ベルギー王国ハッセルト市 行政・市民代表団が 4年ぶりに伊丹市を訪問

春雨の降る2017年4月11日、伊丹市の国際姉妹都市であるベルギー王国ハッセルト市より、キャロリーン・モンデラエス副市長をはじめとする行政・市民代表団32名が、2013年4月以来4年ぶりに伊丹市を訪れました。モンデラエス副市長は、26年前にハッセルト市学生代表団のメンバーとして来伊されており、今回の訪問を非常に楽しみにしておられました。

代表団の皆さんは、鴻臚館での歓迎呈茶や、みやのまえ文化の郷での日本酒の紹介などを通して、日本文化への理解を深めました。



鴻臚館前にて代表団の皆さん

伊丹シティホテルにて開催した歓迎夕食会「国際交流の夕べ」には、代表団の方々や、当協会員を含めた伊丹市民の皆さんなど総勢80名が参加され、お祝いの鏡開きからスタートしました。



歓迎夕食会にて両市民による大合唱

伊丹市からはベルギー発祥の楽器サックスなどの演奏を披露し、また、伊丹市・ハッセルト市両市民で「リンブルグ、わがふるさと\*1」を合唱するなど交流を深めました。さらに、国際ソロブチミスト伊丹や伊丹市から代表団へ、また、代表団から日本人の夕食会参加者へ記念品が贈られるなど、両市民が友好を深め、有意義な国際交流の場となりました。

今後も当協会は、国際姉妹都市 ベルギー王国ハッセルト市、国際友好都市 中国広東省佛山市との交流事業を伊丹市と連携しながら開催していきたいと思いますので、ご参加くださいますようお願いいたします。

\*1 ハッセルト市はリンブルグ州に位置します。